



  
**PAPIROLAS**  
Festival creativo para niñas, niños y jóvenes®

Zapopan, Jalisco, 7 de octubre de 2023

### Un fin de semana de música, teatro y circo en Papirolas 2023

*Podrás disfrutar de asombrosos espectáculos que despertarán la creatividad e imaginación de niños y jóvenes asistentes*

Redacción

Papirolas continúa brindando distintas actividades como talleres, charlas y exposiciones recreativas para niños de distintas edades. Sin embargo, este fin de semana podrás disfrutar en familia de los distintos espectáculos exclusivos y aptos para cualquier público, de 12 a 19 horas. Ahora te contamos de lo que no te puedes perder:

#### **Cusi-Mai: El Misterio de la Ciudad Submarina**

El Circo Dragón presenta por primer a vez este espectáculo de música y danza aérea que te llevará a un viaje mágico por las profundidades del océano mientras exploras la importancia de su conservación. Descubre la cautivadora historia de un niño que se enfrenta a los misterios y maravillas del mar.

**Día y hora:** sábado y domingo, 13:00 hrs.

#### **Ecos de fauna marina: nuestros sonidos en peligro de extinción**

Sumérgete en un viaje auditivo por los ecosistemas marinos de Jalisco con Sandra Gallo Corona, quien, a través de sonidos reales de ballenas jorobadas, y de otros animales marinos en peligro de extinción, nos lleva a un viaje de reflexión y de cuidado del gigante azul.

**Día y hora:** sábado 14:00 y 16:00 hrs, domingo 12:00 hrs.

#### **La leyenda de Ruahatu, El Dios del Mar**

Nui Mata Ora, a través de la fuerza, habilidad y elegancia de las danzas polinesias, nos transporta a la mágica leyenda del Dios del Mar, Ruahatu. En esta cautivadora narrativa cultural, los movimientos de los bailarines imitan las olas danzantes, los movimientos gráciles de los peces y otros elementos marinos. Se parte de este homenaje a la profunda conexión que las comunidades polinesias tienen con el océano.

**Día y hora:** sábado 15:00 y 17:00 hrs, domingo 15:00 y 18:00 hrs.



**2023**  
**PAPIROLAS**  
Festival creativo para niñas, niños y jóvenes®

## K-POP

Insignia de la cultura coreana, el K-Pop vuelve a visitar Papirolas tras su éxito en la edición pasada. Ven y aprende las llamativas coreografías acuáticas que refrescan las tardes del Festival. Acompáñanos y descubre la fusión de música y baile que ha conquistado a fans de todo el mundo ¡No te lo puedes perder!

**Día y hora:** sábado 19:00 hrs

Además, no te pierdas a la **Comparsa Papirolas**, quienes pondrán a bailar a todo el que se les cruce en los pasillos del Festival y quienes tendrán un espectáculo de cierre en la Plaza del Bicentenario el domingo a las 19 hrs.

Únete a la celebración de los 26 años de **BaNdula** con su música afrocaribeña y sus ritmos latinos, o bien, disfruta de los movimientos de **Danza Aptitude**, en donde la imaginación y el esfuerzo son valores que trascienden más allá de nuestros propios límites.

Conoce otros espectáculos como el que nos trae **Cuentacuentos GDL**, quienes mediante sonidos y elementos escénicos, te sumergirá en un mundo de melodías y aventuras. **Luna Morena** nos trae **Cuentos para no dormir**, donde nos llevarán al mundo de los títeres con divertidas historias protagonizadas por niños con algún tipo de comportamiento contrario a lo “normal”.

Vive la experiencia de dirigir por primera vez un grupo musical en el recorrido didáctico de melodías para toda la familia con **La Banda Sinfónica de Zapopan**, o canta de la mano con los más de 50 niños y niñas del **Coro Infantil de Zapopan**. Y, acompaña al grupo de **Artes Circenses de Zapopan** en su exhibición de malabares, break dance, contorsionismo y clown.

Conoce toda la programación en [papirolas.udg.mx](http://papirolas.udg.mx)

